

Exposición sobre Las Peñas en la Espol

El Instituto Nacional de Patrimonio Cultural (INPC) Regional 5 abrió el pasado miércoles una exposición itinerante en la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

La temática de la muestra, llamada *Tras las chazas del barrio Las Peñas*, resalta la declaratoria de este barrio de Guayaquil como patrimonio cultural de la nación, enseñando su historia, desde cómo se creó y creció hasta los incendios y reconstrucción que tuvo a principios del siglo XX, y su valor arquitectónico.

La exposición estará abierta hasta el 8 de julio, de 08:00 a 18:00, en el auditorio de la carrera de Turismo. Luego irá a otras universidades. (F)



CORTESÍA

► La muestra aborda el estilo arquitectónico de las casas.